



Rueda, 20 de diciembre de 2016

NOTA DE PRENSA.-

LA D.O. RUEDA PATROCINA EL NUEVO ESPECTÁCULO DEL GRUPO VALLISOLETANO HAPPENING

“Salta conmigo: un viaje a los 80” se estrena este viernes 23 de diciembre, en la Sala Concha Velasco del Laboratorio de las Artes de Valladolid.

Verano azul, D’Artacan y los tres Mosqueperros, la Bruja Averías y el Equipo A son algunos de los personajes míticos de los años 80, que este viernes se mezclarán con la música de Los Ronaldos, Tequila o Radio Futura, en el nuevo espectáculo de la banda vallisoletana Happening. “Salta conmigo: un viaje a los 80”, es una propuesta familiar e interactiva, que nos trasladará a aquellos años de cintas de cassette y tardes con los amigos intentando descifrar el cubo de Rubik.

Con el patrocinio de este espectáculo, la D.O. Rueda continúa su apuesta por la música como medio para conectar con los jóvenes, tanto de edad como de espíritu. Happening pondrá la banda sonora a los grandes momentos, juegos, canciones, costumbres, anuncios o programas de TV de la década de los ochenta, de tal forma que los padres sientan la nostalgia de los tiempos de infancia y juventud, mientras que sus hijos comprueban cómo crecieron sus progenitores.

El espectáculo, que podrá verse a las 18:30 y 20:30 horas, forma parte la programación infantil y familiar organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Valladolid y el LAVA, para estas fechas navideñas.

Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983-868248

Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: www.dorueda.com

www.facebook.com/dorueda.com